

## Protokoll der 3. Verwaltungsratssitzung im Jahr 2021

Datum: 13.06.2021  
Ort: Gasthaus Geislinger  
Beginn: 20:00 Uhr  
Ende: 22:15 Uhr

### Anwesend:

Rothlehner Thomas, Geislinger Claus, Deutz Manfred, Niedermeier Hermann, Wittmann Nicolas, Ziegler Alexander, Geilinger Thomas, Heeg Jonathan

→ 8 von 11 Verwaltungsratsmitgliedern anwesend

### *Entschuldigt:*

Lasser Benjamin, Weber Thomas, Wittmann Christof

### Rückblick:

- Claus hat Maria Blumenstrauß zum Geburtstag überreicht
- Mühlbauer Georg hat Gutscheine erhalten; er möchte so bald wie möglich eine Feier halten
- Gründungsfest der FF Rampoldstetten: wir haben abgesagt

### Aktuelles:

- Zeltbox: Ab Kosten in Höhe von 1500€ würden 20% von der Stadt DGF gefördert werden. Es ist vermutlich Vereinssache und kann daher auch nicht im FF Haushalt untergebracht werden. Claus G. hat die Kiste in Auftrag gegeben, die Kosten werden 750€ betragen, sofern es keine gravierenden Schwankungen im Materialpreis gibt. Arbeitsstunden werden uns nicht in Rechnung gestellt.

- Manfred D hat Musik für den Gaudiball 2022 reserviert. Musik für Inthro ist laut Thomas R. auch gebucht.

- Heber Sigi hat seine Uniform abgegeben. Meschenat Dominik wird sie noch bringen.

- Jugendwerbung: Jahrgänge 2006/2007 mit Resten aus 2005 wären dran. Eine entsprechende Liste mit den Kandidaten liegt vor, **Manfred D.** bringt diese zur nächsten Sitzung mit.

**Thomas R.** klärt mit FF Höfen ab, ob diese noch in diesem Jahr eine Jugendwerbung planen.

Man könnte auch noch ein Jahr warten, damit Schüler, die Abschlussprüfungen schreiben, nicht doppelt belastet werden, allerdings wären diese dann größtenteils nicht mit 18 Jahren fertig.

Plan, wenn Jugendwerbung durchgeführt wird: Mitte Juli Einladungen austragen (Vorlage auf Festplatte vorhanden), vor den Sommerferien Infotermin halten, Mitte September erste Übung halten.

Entscheidung soll möglichst in der nächsten Sitzung getroffen werden. Bis dahin klären die **Kommandanten** mit **Thomas W.**, ob schon Pläne bezüglich der neuen Jugendwarte bestehen.

- Jahreshauptversammlung: wäre möglich, allerdings würden die Vorstände die Verantwortung tragen. Da die FF Systemrelevant ist müssten bei einem Corona-Fall unter den Teilnehmern alle in Quarantäne, egal ob geimpft oder nicht.

Entscheidung, ob eine JHV gehalten wird machen wir daher von der Stadt abhängig. Wenn wir grünes Licht bekommen, halten wir sie, ansonsten nicht.

- Gründungsfest: in der nächsten JHV sollte der Festausschuss gewählt werden. Da es aktuell nicht möglich ist genau zu Planen bevorzugen wir einen kleineren Rahmen mit den Ortsvereinen und den umliegenden Feuerwehren. Das soll in der nächsten Sitzung möglichst mit allen nochmal besprochen und dann in der nächsten JHV vorgestellt werden.

- Marktfest: Kann nicht abgehalten werden. Als Alternative wollen wir einen Kameradschaftsabend der FF Teisbach halten. Dieser soll am Samstag, 10.07., um 18 Uhr im Gasthaus Geislinger stattfinden. Bei gutem Wetter im Innenhof, ansonsten im Saal. Eingeladen werden aktive, passive und Fördermitglieder mit Begleitung und Kindern. Die FF soll alle Kosten des Abends übernehmen. Es soll Livemusik spielen, **Thomas R.** fragt beim Gauditrupp an, ob dieser in kleiner Besetzung spielen würde. Eine Mitgliederliste zwecks Einladungen schickt **Manfred D.** an Nicolas W. Die Einladungen sollen in der KW 24 ausgetragen werden. **Nicolas W.** schreibt die Einladungen. Die Mitglieder sollen bis zum 02.07. Rückmeldung an Thomas R. oder Claus G. geben, ob sie teilnehmen.

- Sollen die Kandidaten für den nächsten Verwaltungsrat in die nächste Sitzung eingeladen werden? Nein, da es hauptsächlich um den Kameradschaftsabend geht.

### **Informationen, Wünsche und Anträge („Runde“)**

#### Niedermeier Hermann:

- Pumpe des TSW hat die Trockensaugprobe nicht bestanden, Bauer Martin kümmert sich drum.

- Im LF hat die Motorkontrollleuchte gebrannt, Werkstatt hat den Fehler gelöscht, ansonsten hat nichts gefehlt

#### Deutz Manfred:

- Die Stadtwehren hab sich einer Gruppe von Stadträten vorgestellt. Die Stadträte schauen sich in den kommenden Tagen noch die Feuerwehrrhäuser der Wehren an.
- Es wird einen Workshop geben, der sich mit den festgestellten Mängeln an den Feuerwehrrhäusern im Stadtgebiet befasst. Ein Neubau unseren Hauses wird wohl in den nächsten 6-7 Jahren erfolgen, die Standortfrage soll bis 2023 geklärt werden.
- Der Platz vor dem FF Haus wird im Sommer saniert. Das wird in zwei Abschnitten passieren, größtenteils im August.

Heeg Jonathan:

- Frage, wie die neuen, dünnen Jacken verteilt werden. Antwort von Manfred D.: jeder darf sich eine nehmen und macht dann in der Liste daneben einen Haken.

**Die nächste Sitzung findet am Sa., 03.07.2021, um 19 Uhr im Gasthaus Geislinger statt**